

Communiqué de presse Pour diffusion immédiate

Jean Richard, lauréat Forces Avenir dans la catégorie Personnel engagé

Québec, le 3 octobre 2022 – Le 28 septembre dernier avait lieu le Gala Forces Avenir collégial. Jean Richard, professeur en techniques policières, a remporté les grands honneurs dans la catégorie Personnel engagé. Il s'est illustré par ses nombreuses implications, par sa recherche constante d'améliorations ainsi que par son dévouement et son engagement. Il est un mentor et un conseiller pour ses collègues et une inspiration pour ses étudiantes et ses étudiants.

Un professeur engagé à nourrir ses idées créatrices par la recherche d'améliorations constantes

Ce récipiendaire de la Mention d'honneur 2022 de l'Association québécoise de pédagogie collégiale se démarque par ses nombreuses implications, créations et collaborations: mise sur pied des comités de prévention du suicide et de postvention, formation de sentinelles aptes à reconnaître les signes de détresse, collaboration avec les services de police et les organismes communautaires, élaboration de programmes d'implications communautaires et bien plus. Il a aussi contribué à faciliter l'accès au programme de Techniques policières aux minorités visibles et supervisé plus de cinq stages et missions internationales. Toujours à l'écoute et à l'affût des besoins et des difficultés des autres, il aspire à faire le bien autour de lui. Ce n'est pas pour rien que chaque année ses étudiantes et ses étudiants de 2^e année effectuent plus de 1 800 heures d'implication sociale auprès de gens démunis, cela depuis 35 ans!

Forces Avenir – Personnel engagé

Le prix Forces Avenir – Personnel engagé reconnaît un membre du personnel qui, en dehors du cadre d'un cours ou d'un programme de recherche, s'est engagé auprès de la communauté étudiante dans leurs actions d'engagement, ici ou ailleurs dans le monde. Ou encore, il reconnaît un membre du personnel dont l'action a influencé la mission et la culture de l'établissement, favorisant ainsi davantage l'engagement étudiant et la formation de citoyennes et citoyens plus conscients, responsables, actifs et persévérants. Tout en assumant avec rigueur ses responsabilités professionnelles et en faisant preuve d'un bon équilibre personnel, cette personne se distingue par son aptitude à susciter l'engagement des étudiantes et des étudiants et du milieu.

Bianca Boilard, finaliste dans la catégorie Étudiant engagé

Bianca Boilard, diplômée du Baccalauréat international en science de la santé, a également fièrement représenté le Cégep Garneau lors du gala, alors qu'elle était finaliste dans la catégorie Étudiant engagé. Engagée à aider son prochain et à faire évoluer la société, elle s'était notamment démarquée par ses nombreux engagements scolaires, communautaires et sociaux.

Neuf lauréats locaux Forces Avenir au Cégep Garneau

En plus des deux personnes qui se sont rendues au Gala provincial Forces Avenir, le Cégep Garneau avait reconnu lors de son Gala du mérite étudiant en mai dernier sept autres lauréats locaux Forces Avenir :

- Catégorie Arts, lettres et culture : le projet Syrcas, spectacle de drag queen, représenté par Clémentine Fournier;
- Catégorie Entrepreneuriat, affaires et économie sociale : le projet Miel Garneau, représenté par Alexandre Fournier et Ariane Paquet;
- Catégorie Environnement : le projet Garneau Travail, représenté par Rosianne Smith;
- Catégorie Santé et saines habitudes de vie : le projet Vie Active Garneau, représenté par Charles-Philip Gibson;
- Catégorie Sciences et technologies : le projet Ambassadeurs scientifiques, représenté par Megan Germain et Caroline Paquet;
- Catégorie Société, communication et éducation : le projet Et si on pouvait-? par Éléonore Chatigny;
- Catégorie Étudiant persévérant : Juan Carlos Higueray.

- 30 -

Source:

Cégep Garneau

Pour information:

Catherine Rioux, conseillère en communication Direction des communications et des relations publiques

Tél: 418 688-8310 p. 2315 ou 581 888-2199

crioux@cegepgarneau.ca